

Forums pour l'entourage

## découverte

Par Elliott74 Posté le 27/09/2022 à 08h28

Bonjour,

Je me suis rendu compte hier, que mon fils étudiant de 20 ans, est un addict des paris!  
il a dilapidé tous l'argent destiné à son année universitaire en quelques mois... 14 000€!  
il est à sec, je suis en colère, dans l'incompréhension... je ne comprends même pas que la banque n'est pas alerté sur ces dépenses suspectes...  
je ne sais pas quoi faire pour l'aider, je suis tellement en colère après lui.

Cordialement

## 2 réponses

---

Soga22 - 27/09/2022 à 11h25

Bonjour Elliott74,

Je comprends votre colère et votre incompréhension.

Je suis une maman, une travailleuse, une femme de 41 ans et je suis dépendante aux jeux d'argent.

Je me présente ainsi pour que vous puissiez comprendre qu'il n'y a rien de rationnel dans un comportement addict.

Pour aider votre fils, je vous suggère de lui parler en essayant de comprendre ce qui l'a conduit à jouer et à recommencer.

Si c'est un garçon réfléchi à l'ordinaire, je suis sûr qu'il culpabilise beaucoup et a honte de ce qu'il a fait .

Cependant lorsqu'on est dans un cycle de jeu, la perception est différente. Sans doute qu'il essayait de récupérer ses 1ères pertes... et petit à petit ... il a tout perdu.

C'est courant....

Le gain nous pousse à rejouer, la perte nous pousse aussi à rejouer....c'est un cercle vicieux ...

Je vous souhaite à tous les 2 du courage pour affronter cette situation difficile,  
Il est jeune. Il faut tout faire pour l'aider à se sortir de ce mauvais pas.

Au plaisir de vous lire

Fraise05 - 05/10/2022 à 19h46

Bonjour,

Je viens de découvrir aussi que mon fils de 21 ans était addict aux jeux en ligne mais il ne le sait pas encore que je sais.

J'ai découvert qu'il me mentait et qu'il n'allait plus à l'école.

Je lui ai posé la question aujourd'hui comme si de rien n'était et il me fait croire qu'il y va toujours.

Il me ment, il dépense plus de 2000€ par mois en jeu alors qu'il en gagne 500€ avec son contrat étudiant.

Du coup, il fait des crédits à la consommation.

Je ne sais pas comment aborder le sujet avec lui sans qu'il se braque et que l'on ne puisse plus discuter.

Je suis très inquiète, démunie et je ne sais pas comment aborder le sujet.

Nous sommes séparés avec son père mais nous sommes prêts à lui parler tous les deux.

Je sais qu'il nous en veut de nous être séparés.

Si nous lui parlons tous les deux, est ce la bonne solution ? Faut il passer par une tierce personne.

Je sais qu'il a un mal être mais je ne sais pas comment faire.

Merci pour votre aide,